

事業所名

## みしま乳児保育園

### 1. 体験したこと

保育園についたら、まず掃除をしました。大きな窓を両方の面から丁寧にふきあげました。できたら次はクラスで子どもたちと遊びます。1~2歳の園児がいる4クラスを日替わりで回りました。おやつの時間が終わると外遊びに行きます。外遊びは私が担当するクラスよりもっと小さい子も来るので、怪我しないように注意しながら遊びます。室内に戻って、次は給食です。その後布団を敷いて、昼寝をさせました。園児が寝ている間も仕事はあります。子どもたちのおもちゃや飾りを作る仕事です。七夕に近かったので、主に短冊に紐を通したり、つるしたりしました。また、うんちカードなど面白い取り組みもありました。3時になるとみんなを起こしておやつを食べさせます。そして、3時半に帰宅しました。



### 2. 大変だったこと

事前訪問のとき、担当の保育士の先生に「保育士の仕事は力仕事だから頑張つて。」と言われました。そのときに想像した以上に大変なことがたくさんありました。まず、小さい子を外遊びにつれていくのに、大きなカートみたいなものに乗せて押していくます。大きく揺らして転ばせてはいけないので慎重に運びましたが、角を曲がりきれずぶつかってしまいました。布団を用意するのも力がいります。室内遊びのとき、だっこひもを使っておんぶさせてもらいました。結構ずっしりきて、おんぶしながら机や椅子を出したり一緒に遊んだりしたのでへとへとでした。おむつがえも一苦労です。おとなしい子もいればおもちゃで遊びたくて暴れる子もいて先生と二人がかりで頑張りました。そして、保育士の方は朝の報告の時間休んだ子供のことをメモしたり電話応対したりする仕事がありました。真剣な空気で大人ってすごいと思いました。絵本やおもちゃの取り合いになったときは大変です。私は慌てて「順番に使おう。」と言ったけど終わらず、おろおろしていたら先生が「この本一緒に読もう。」と言って収まりました。さすが保育士さんだと尊敬しました。

### 3. 勉強になったこと

みしま乳児保育園では、「おはようございます。」「ありがとうございます。」「お疲れ様です。」などの挨拶を大切にしていました。子どもを預けに来る保護者の方も笑顔になっていました。安心して子供を預けられる環境づくりは大事だなと思いました。子どものことを一番に思って、子ども一人一人を見ているところにプロ意識を感じました。言葉遣いや座り方、手のつなぎ方まで気をつけるべきところがたくさんありました。細かなところまで思いやりを大切にして、子供と接していくとても勉強になりました。

### 4. 嬉しかったこと

嬉しかったことは、人気者になったことです。私に絵本を読んでほしいあまりに争いが起きました。また、たくさんプレゼントをもらいました。小さな花や草、石などです。みしま乳児保育園にはたくさん花や野菜が植えられていて、花をたくさんもらいました。そして、先生方はとても優しく接してくれました。たくさん話しかけてもらえて嬉しかったです。



### 5. これから的生活に生かしたいこと

職場体験を通じて、感謝の気持ちを忘れないことが大切だと分かりました。保育士以外にも、私はたくさんの仕事の人と関わっているからです。そして、働くことはとても大変だと分かったからです。私の当たり前はたくさんの人の繋がりの中でできていることを知りました。思いやりや気配りも大事です。優しく温かい心を持って、将来子どものお手本になれるような大人になりたいです。職場体験では、大変なこともあったけど、楽しいことや嬉しいこともたくさんありました。私は、働くってどんな感じなのかなと不安に思っていたので、楽しそうに働く大人の人を見て安心しました。そして、考えの幅を広げることも必要だと感じました。「子どもは泣くのが仕事だから。」と保育士の方は笑っていました。私もそうだと思うけど、中には文句を言う人もいます。私はこれから広い心と考えを持って、とのつながりを大切にします。